

**Estimados Apoderados,**

Junto con saludarles y darles la bienvenida al año escolar 2022, les comunicamos que, a partir de la experiencia presencial de esta semana, realizaremos algunos ajustes a contar desde el lunes 07 de marzo:

1. La toma de temperatura se debe realizar en el hogar de cada estudiante, tal como lo sugieren los protocolos ministeriales. Esto nos permitirá agilizar el ingreso y evitar aglomeraciones.

2. Se mantendrá el uso constante de alcohol gel, tanto en el ingreso al colegio como en la entrada a la sala de clases.

Con respecto a la asistencia de los estudiantes, podemos decir con mucha alegría que el entusiasmo por tener clases presenciales y la buena disposición hacia el aprendizaje ha hecho que esta asistencia sea muy alta y que las clases introductorias se hayan realizado en óptimas condiciones.

Por otro lado, tras la detección de algunos casos positivos de Covid-19 en estudiantes, se han activado los protocolos de forma oportuna y eficiente, lo que nos da la tranquilidad de que podremos tener un año escolar seguro y con una alta recuperación de aprendizajes.

Por último, agradecemos la confianza que las familias depositan en nuestro colegio, lo que nos compromete a entregar educación segura y cada vez de mayor calidad.  
Saludos cordiales.

Dirección